Registro Nacional 51192 Propiedad intelectual

Sociedad Rural Pto. D.

Correo Argentino Tarifa Reducida Concesión 1668

TERR, SANTA CRUZ

PERIODICO INFORMATIVO

APARECE LOS SABADOS

Año XVIII

Colonia Las Heras, Noviembre 21 de 1942

Núm. 873

que está a la vista no necesita candi

hacer que prevalezca su punto de vista, tras de ser egoista, ca-rece de la más elemental fuerza moral, que debe primar dentro de una cosa verdaderamente jusapelando para imponer su criterio a infames argumentaciones, lo cua a «prima facie» indica que lo que se ha pretendido no es lógico ni equitativo dentro de las normas aceptadas, reduciendo a último término la discreción en las reglas de cultura, para más tarde despertar el odio del pueblo contra ese «irresponsable» que se ha escudado bajo una máscara hipócrita alardeando un patriotismo engañoso, con una verba salamera, para medrar despues de haber satisfecho su egotismo.

Es bien sabido, que esos «irreponsables, cualquiera que sea su opinión y credo, nunca están satisfechos, pero crremos que en este caso, no habrá facultativo que se atreva a diagnosticar so-bre el mal que le traerá apare-jado el atracón de la autoridad que ha usurpado, y como reco-nocemos en él las ansias que lo guía y lo ha guiado, en su em pacamiento empeñoso, con faci-lidad pasmosa, ha salido del terreno justo y equitativo que le corresponde. De ahí es la importancia y la necesidad de que los miembros de la comisión fundadora intervenga y pida expli caciones de su desenvolvimiento para salvar de esta forma la responsabilidad que el hecho puede

traer en acciones punibles esta-blecidas en el Código Penal. Es un deber de responsabili-dad personal la que se impone en este caso vergonzoso que ha degenerado en gran manera, por que han sido suplantados de los cargos personales respetables tan-to en el terreno personal como por sus actividades profesionales por el logrerismo de un indivi duo enfermo de creerse el más apto y tal presunción se ha en-señorado en su mente y que ha aceptado como lógica, la idea, de que el engaño es el derecho del más sagaz, y que el más atre-vido tiene derecho a triunfar en la vida; que el débil, según él, que para nosotros cambia por completo la aserción, es decir, las personas educadas, han conformarse con ser pisoteadas, tirando al canasto, el concepto de solidaridad que debe primar en toda entidad fundada para el bien colectivo como en este caso o es el Cuerpo de Boy-scouts General Las Heras. Los niños afiliados a esa entidad, que no ve luz al día, están ahora su-

Todo individuo que aprovecha una situación momentánea para Ante la evidencia de los hechos ocurridos es necesario en todas las reglas existen exce que la Comisión fundadora del Cuerpo de Boy-scouts se reuna y pida rendición de la marcha de esa entidad a quién usurpara todos los cargos de la Directiva — por considerarse única autoridad competente —

> HAY QUE DESCASCARAR ESA MASCARA DE HIPOCRE-SIA PARA SALVAR RESPONSABILIDADES

> de la mútua consideración, que hubieran sido necesarios, si no hubiese prevalecido la ciega ambición de engrandecimiento. La por talta de una base sólida, se creían cómodos e inmóvibles. Verdad es que no estamos exentos de culpa en ese sentido, periorión de engrandecimiento. La por talta de una base sólida, se creían cómodos e inmóvibles. friendo las consecuencias de su por falta de una base sólida, se bición de engrandecimiento. Las cosas, por decoro personal, debe de volver a su cause inicial, y los responsables de esta rever-sión, que reclama el vecindario, son los iniciadores de esa entidad, por que no es posible que quede a expensas de un enferme, le que ha costado tanto tra-bajo y en el que han intervenido personas de gran responsabi-lidad moral dentro del seno de nuestra sociedad.

Nosotros, hasta el cansancio hemos repetido que la verdad no debe sonrojar a nadie, y menos a los individuos que nunca han tenido presente el sentir de esta expresión. esta expresión. Por estas razones el hacer periodismo en lu-gares donde aún existe esta cla-se de «especie», es tarea batalla-dora y no son los pocos casos que se suceden, que aún tienen las pretenciones de querer eludir la responsabilidades en los delitos que han cometido, dis-culpándose, como simples errores, para confundir con ello nuestra labor periodística honesta y patriotica, y por ende, nuestros comentarios queden como cosas incognoscibles, es decir, inaccesibles al entendimiento colectivo en vez de resultar una prédica sincera, clara y terminante, como lo es a la luz meridiana, criti-cando o recriminando los males que estos enfermos mentales han causado, no solamente a las personas que por sus manejos tur-bios quedaron en tela de juicio su probidad, sino tambien a nuestra población infantil, por lo que reclamamos que sean tomadas medidas enérgicas contra ese elemento ensoberbecido, a causa de la tolerancia que hasta el presente se ha tenido, tal vez por miedo a las represalias que cualquier alusión podría traer aparejado para la persona que tuviera la hombría de expresarse libremente y denunciar los hechos que se

lectores, que fue deliberadamente observado este propósito; las cosas que se sucedian tenían que caer por falta de equilibrio moral y material. Tenía que salir de él o de ellos la retirada, co-sa esta que nunca hemos apurado, para que se fueran acumu-lando cargos y tal vez hasta de-litos, que no hay duda, los hay y bastantes.

Esa situación ficticia, paulati-namente ha desaparecido. Al Ce-sar se le está dando lo que es del Cesar, es decir, a pesar de que aún existen pequeños resabios que pretenden buscar nuevamente desentendimientos, se vuelve a respirar un ambiente de tranquilidad, de garantía personal, que está responsabilizada por un

Esa situación ficticia,

hombre de modales cultos, co-rrecto en sus procedimientos, accesible, y conocedor de todas las debilidades humanas, al que se le puede expresar sin ambajes, los episódios (que ya no ignora) sin temor de no ser oídos e interpretado con el más alto predominio de la jerarquí que su autoridad lo inviste. Creimos siemora que su autoridad lo inviste. mos siempre que era conveniente que observara lo que ocurría y lo que todavía ocurre en el terreno de los hechos, que juz gara, no por presunciones más o menos antojadizas, que por lo general, son perjudiciale; y que logicamente degeneran en una acusación caprichosa; hechos como los que citamos, se suceden a menudo en ambientes donde la cultura y el respeto al prójimo, dejan mucho que desear. La disgregación que antecede para las personas que no saben pensar como nosotros, les causará extrañeza, por que han sido los autores para catalogarnos, con la elite, como opositores de los encargados de secundar los loables propósitos que animaran al señor Gobernador para la realización de sus aspiraciones o sea

ciones, y en este caso comproba damente las hay.

Los hombres que participaran en la fundación de esta entidad de la cual el Gobernador del Territorio es el delegado general. tenían por costumbre de reunirse periódicamente en la secreta-ría para cambiar impresiones y cimentar las bases del cuerpo de Boy-scouts, y a cuyo efecto se había fundado un Centro Cultu-ral, denominado «Carlos Guido Spano», entendiendo que por ese medio se acercaba cada día más los hombres que por las diver-sas actividades a que se debían estaban alejados y casi ajenos de poder formar asi una cosa que sirviera para sacar de las malas compañías callejeras a esa cantidad de niños en edad ver-daderamente peligrosa para la contaminación de las malas artes; y haciendo un examen de conciencia, dado que ya estaba en el ánimo del primer mandatario territorial la fundación de entidades en las que podrían reunirse la juventud del territorio, se resolvió llevar a la práctica la fundación del cuerpo aludido, siendo el alma mater, el doctor Amadeo Antonelli el que afrontó con cariño y decisión, pocas veces conocidas, lo engorroso de esta tarea de organización, con una confianza de un hombre que está impulsado en hacer el bien; secundaron esa obra, los señores, Cruces, Mandarino, Ordoñez, A. Greenhill, y otras personas que no tenemos en estos momentos en la memoria. La adu mentos en la memoria. La edu-cacionista nacional, señorita Julia del Carmen Gómez, con el lia del Carmen Gomez, con el altruismo que le es característico donó la bandera al Centro; donación ésta de gran valor monetario y de estimulo para su netario y de estimulo para su netar organizadores. Se solicitó un maestro a la Gobernación la que designó a un meritorio de nom-bre Rafael Dominguez, el que fue sustituído, por el competente maestro scouts, señor Manuel Geronazzo, quién por razones que hay que tratar de aclarar, en la primera reunión que deben ci-tar, lo separaron del cargo a «manu militari» por el «generalisimo supremo» que usurpara la directiva de esa institución. En fecha 17 de Enero del corriente año, bajo el título: «Discrepancias con las que no podemos estar de acuerdo», decíamos a este respecto: "«Desde hace un tiempo a esta parte hemos podido notar, con cierto descontendo notar, con cierto descontento, que elementos que nunca esvenian sucediendo, cuando estos levantar el concepto poco favopersonajes decían «tallar alto» y
que en ese pedestal peligroso, dianes del orden público. Pero los que en ese pedestal peligroso, dianes del orden público.

. Manuel A. Quiroga

Ex-ayudante de las cátedras de Anatomia Patológica y Denterista Operatoria de la Escuela de Odontologia de la Facultad de Medicina. Ex-dentista del Hospital Durant y del Instituto Experimental del Cáncer

Dentista Operatoria - Prófesis - Cirugía de boca y dientes Laboratorio dental a cargo del mecánico dentista Sr. Ruben Martinez

TRABAJOS EN EL DIA

PRECIOS MODICOS

Atiende todos los días Lunes desde las 15 horas y el día Martes hasta las 11 horas en el Hotel «Español» donde tiene instalado su consultorio

Colonia Las Heras

F. C. P. D.

Territ. Santa Cruz

ESTUDIO JURIDICO

RAUL A. TOBIAS

Civil - Comercial - Criminal. Asuntos administrativos ante la - Dirección de Tierras y Ministerio de Agricultura

ASESORES LETRADOS:

Doctores: Ricardo Tobias - Roberto A. Tobias - Juan O. Alliaud

Buenos Aires San Martin 492 Piso 1°.

Río Gallegos Don Bosco 489

ANEXO BIOGRAFO de FERNANDEZ & ARES

El más amplio y cómodo para familias, pasajeros y viajantes; comodidades para gente de campo.

Servicios de lunch y banquetes, cocina de primer orden contando con un buen servicio de baño caliente y frío Colonia Las Heras — Territ. Santa Cruz



El más agradable de los aperitivos

por su buena

VERMOUTH

CALIDAD

Auto - Correo

Eduardo Hernandez

Servicio de Pasajeros entre Las Heras y C. Rivadavia

Sale los días Martes y Sábados. — Regresa los días Lunes y Jueves.

Las Heras — T. Santa Cruz

"La Dulce

-DE-

MANUEL JORGE

Venta permanente de frutas ANEXO: ALMACEN

Sala de Diversiones

Tiro al Blanco con premios

Las Heras - T. Sta. Cruz

Yacimientos Petrolíferos Fiscales

PRECIOS OFICIALES

Precio del dia \$ 0.18 por titro Recargo p. caminos > 0.06 por litro Precio de venta > 0.24 por litro

por tambor cerrado 1 y 1/2, bonificación

Nafta en cajón \$ 11.15

Kerosene cajón \$ 8.50, a zrabel \$ 0.17

ACEITES Y LUBRIFICANTES Y. P. F.

No hay en el mercado nada igual. Insuperables para todo uso. Empléelos en su automóvil y en su industria.

Estación de Servicio

Para Engrase y Lavado de Automóviles

Taller de Vulcanización. Repuestos para automóviles en general. Cuando cambie el agua a su batería hágalo en nuestra casa pues contamos con máquinas traidas de exprofeso

Colonia Las Heras 0==0=0==0=

Teléfono Núm. 25 TOMOL

ADELANTO DE FO

-: SOBRE CONSIGNACIONES

La firma ANGEL VELAZ & CIA. LTDA. hace adelantos liberales sobre LANAS y FRUTOS DEL PAIS en general que se remita a su consignación a Buenos Aires. Los remitentes que quieran consignarlos de inmediato pueden dirigirse en ésta a los señores

Rodrigo, Rodriguez & Colonia Las Heras — Teléfono 75

AGENTE

De Diarios y Revistas

Se encarga de toda clase de suscripciones. Sellos de go-ma, metal y trabajos de imprenta. Artículos de Librería y colegiales

Dirigirse a:

Leopoldo H. Gutierrez

Vendo buenos carneros cruza Merino, Corriedale y Romney Marsh

> Dirigirse al señor CARLOS HELMICH

Los Antisárnicos

"YOUNG"

Son Muy Buenos

Haga sus pedidos en las casas de comercio o directamente a su representante de P. Deseado

ENRIQUE JAUNSARAS

Carpintería

«ELTRIUNFO»

Sr. Poblador: Cuando Ud desee efectuar trabajos de carpinteria en su establecimiento, decidase a solicitarme presupuesto y planos con la seguridad de que erá satisfecha sus exigencias. Los años de estabilidad en este pueblo es mas que garantia para mis actividades. Para la correspondencia debe dirigirse

Luis Colombo

Pensión VENECIA Las Heras F C. P. Deseado cerlo debido a que jamás han hecho nada provechoso, que se les conozca en su haber, ver en la instrucción que imparte el señor Manuel Geronazzo al cuerpo scouts, ciertos defectos (?) que solo ellos precisan pero que personas que están interiorizadas con las exigencias que demanda la instrucción para el grupo aludido, ven en todo un acierto y no defectos que se podrían calificar de capciosos. Indudablemente, esta situación podría pasar inadvertida, si de la misma no hubieran surgido discrepancias, con las que no estamos de acuerdo por que sabemos que, tarde o temprano, estas podrán originar descontentos entre las personas que hoy están a cargo de la Comisión Directiva de esa patriotica entidad, y que forzosamente renunciarán de los cargos, que hasta ahora han desempeñado con curpo acientos.

que hasta ahora han desempeñado con sumo acierto».

Como se podrá apreciar no estábamos ajenos a lo que se tejia entre telones para que quedara en la más absoluta impunidad el solapado trabajo de hipocresía que el «generalisimo supremo» preparara para separar del cargo de instructor al señor Manuel Geronazzo nombrado oficialmente desde Buenos Aires, a favor de otras personas que por instigación directa, aspiraban ese puesto desde hacia mucho tiempo. No culpamos a este último de nada, pues es sabido que hoy existen exigencias que por razones de orden privado no pueden ser desechadas, más teniendo en cuenta que el rehusar atentaba a la aspiración del primer mandatario del Territorio, pero lo que llama más la atención es la autoridad que el «mariscal» ha tenido para separar o suspender de sus funciones a un correcto maestro cuando en materia de enseñanza scouts él resulta un neófito o como vulgarmente se dice, un verde.

La tolerancia de este caso trajo aparejado el ensoberbimiento
de este individuo a tal punto que
jamás llamó a reunión a la C. D.
y ha hecho de los bienes y vida de esa entidad, una cosa propia, a la que, como hemos expresado más arriba, es necesario
aclarar pues se barajan nombres
que deben estar ajenos a todo
intento de maleficencia empezando por la labor de nuestra hoja.

Camino equivocado

Hace unas semanas, el cable informó de un proyecto de restricción inmigratoria presentando al parlamento boliviano, el que vedaba la entrada al mencionado país de «negros, mongoles y judíos».

No es, ciertamente, la primera vez que en el país hermano surgen tales proyectos, los que siempre merecieron la inmediata reprobación de todos los hombres libres de América. En el caso presente, debemos anotar con intima satisfacción que, apenas conocida la noticia en Buenos Aires, una treintena de distinguidos parlamentarios argentinos de todos los colores políticos, a iniciativa del Comité Contra el Racismo, enviaron un telegrama al



COLONIA LAS HERAS — TELEFONO Nº. 75

parlamento boliviano traduciendo su extrañeza por tan extraño proyecto, ajeno totalmente a los sentimientos democráticos que animan a todos los países del continente.

No sabemos quién es el autor de tan desatinado proyecto, pero infunde muy justificadas sospechas sobre la ubicación ideológica de su autor, porque, y más aún en los momentos actuales, sólo un nazifascista, sea que confiese abiertamente su filiación o la oculte, puede intentar esta clase de discriminación racista.

sólo un nazifascista, sea que confiese abiertamente su filiación o la oculte, puede intentar esta clase de discriminación racista.

El mundo está empeñado en una lucha a muerte contra el nazifascismo. Es una guerra, se ha repetido y todos estamos convencidos de ello, entre la democracia y la tiranía, entre la civilización y la barbarie. Pues bien, ¿quienes han convertido el racismo en su arma preferida, sinó los nazifascistas? Combatir al nazifacismo implica combatir el odio de razas, la persecución de los pueblos débiles, asegurar para todos los hombres iguales derechos a la vida y al trabajo.

ra todos debles, asegurar para todos los hombres iguales derechos a la vida y al trabajo.

Precisamente porque está en juego y lo defienden con la vida de sus mejores hijos los países en guerra muy especial, que está librando el mundo por salvarse de las garras sangrientas de la opresión, la esclavitud y la miseria.

Se puede combatir eficazmente contra el nazifascismo sin repudiar una a una todas sus mentiras ideológicas, todas sus repugnantes «teorías». Seria imposible. Imposible ser demócrata y racista al mismo tiempo. La democracia implica una serie de postulados de los cuales no podemos apartarnos sin renunciar a la democracia o socavar sus

fundamentos.

Por eso, sostenemos que Bolivia no puede marchar por el camino de una tal discriminación racista, puesto que forma en la fila de las potencias que han manifestado su decisión de combatir la barbarie nazifascista.

nifestado su decisión de combatir la barbarie nazifascista.

El desgraciado proyecto de que la prensa se ha hecho eco ha de ser retirado de la consideración parlamentaria, con lo cual la democracia del país hermano daría una hermosa lección de firmeza combativa antifascista y de fraternidad humana.

Otra quinta columna en el periodismo

Desde que el nazifascismo fijó sus ojos en nuestro país, la prensa argentina, dueña de una tradición de altivez ciudadana y poseedora de un prestigio que nadie ni nada había logrado amenguar, se vió agravada en su noble función por la aparición de numerosos pasquines, de todo nombre y laya, destinados a servir los nefactos intereses antiargentinos del eje y sus acólitos, los «nacionalistas» criollos.

Pasquinería cuya única finalidad es socavar los cimientos de

Pasquinería cuya única finalidad es socavar los cimientos de la nacionalidad, que se mantiene gracias a fondos de procedencia ya no dudosos después que la Comisión Investigadora probó de

10 Mu ruza

AGENTES DE:

SEGUROS: Atlas Assurance Co. Maquinarias en General: Agar, Cross & Co. Ltd.

ACEITES LUBRICANTES: Shell Mex Ltd. VACUNAS CONTRA LA MANCHA

abierta a los POBLADORES de la zona

ESTIMADOS CLIENTES Y AMIGOS:

Próxima la época en que comenzará, como en todos los años, el movimiento característico de la zona, me hago un deber en recordarles que, hoy más que nunca, es bueno cuidar los centavos y comprar en LA CASA QUE MAS CONVIENE. Comprar más barato no significa sólo pagar menos, también adquirir artículos de alta calidad tiene su valor decisivo. — Esta CASA, puedo afirmarlo con aplomo, está en condiciones sin iguales para satisfacer al cliente más exigente, no solamente en lo que concierne a conveniencia de salir siempre ganando, sino también por nuestro trato tradicional y típico a nuestros esforzados POBLADORES del sud, para quienes deseo guardar el recuerdo de mi más invariable lealtad y siempre atento para lo que gusten mandar.

Entre las actividades a que se dedica la casa Vd. encontrará una, que llenará sus necesidades. Cualesquiera que sean los tiempos que vengan, ésta será, como hasta ahora, la casa de todos y donde cada uno encontrará, sin mucho trabajo, su verdadero espacio......

Muy agradecidos a todos los viejos amigos que nos sigan favoreciendo y bienvenidos los nuevos que vengan. Cordialmente desea a Vds. buenos negocios.

CASA INDALECIO MURUZABAL

RAMOS GENERALES: Almacén — Tienda — Ferretería — Corralón de Maderas — Lubricantes

Acopio de Pieles en General

Consignaciones de Frutos del País

Adelantos Liberales

COLONIA LAS HERAS

F. C. P. D.

TERRIT. SANTA CRUZ

AVISO

Comunico a mi clientela y ami-gos en general que desde el 1.º del corriente mes, se ha hecho cargo del Hotel «Asturias» el señor José Gutierrez, por haberle vendido las existencias del referido negocio. Dedicándome nuevamente a la compra y venta de hacienda como lo hacía anteriormente.

Las Heras, noviembre 7 de 1942 LISARDO FIDALGO

S/c. al lado de la Sastrería Botana

donde venían los que mantienen a «El Pampero», que se dedica a agraviar sistematicamente a las más puras glorias de la Patria, que incita al progom y exalta la sumisión al tirano extranjero, dicha pasquinería, esencialmente antiargentina, ha proliferado con una frecuencia e intensidad que está lejos de guardar relación con el interés que despierta su repugnante prédica en el pueblo argentino, hecho éste que viene a confirmar lo antes afirmado sobre los fondos con los cuales se mantiene esa subprensa.

Pero esos pasquines agotan rápidamente su eficacia, tiene que descubrir el juego a los pocos números y ello les vale de inmediato el bien merecido repudio popular. Ya hoy, por ejemplo, nadie se llama a engaños sobre el tan mentado (por ellos mismos, se antiende) patriotismos se antiende patriotismos se anti se entiende) patriotismo

Foto RAMOS

Revelación y Copias en 24 horas -: FOTOS PARA CARNET :-Reproducciones - Ampliaciones en colores

Venta de Drogas — Paneles MAQUINAS FOTOGRAFICAS

: En breve inauguración :de una MODERNA galería fotográfica

¿Tiene deseos de sacar FOTOGRAFIAS y no tiene máquina? Nosotros le facilitamos una con la que podrá obtener hermosas instantáneas

Entréguenos su negativo 6 ¥ 9 y le haremos una hermosa ampliación en colores

Anexo: "Librería del Colegio" — Colonia Las Heras

Hotel "Asturias"

Grandes comodidades para Viajeros y Familias Cocina de Primera — Precios Módicos — Buena atención Se reciben Pensionistas — Baño con agua fría y Caliente

Atendido por su propio dueño

Col. Las Heras - JOSÉ GULLETTEZ - T. Sta. Cruz

de los intereses nacionales hasta que llega el momento de ponerse a prueha.

de «El Pampero», gran defensor

Suscribase a "El Interior"

De ahí que se renueven con tanta frecuencia. Ahora el nuevo caballito de batalla se llama «Cabildo», siendo sus directores pro-

pietarios dos insignes figuras quintacolumnistas criollas, el Dr. Ma-nuel Antón Fresco y el Dr. Juan P. Ramos, ambos bien conocidos por el pueblo por su actua-ción contra los intereses de la Nación.

Formulamos votos por que a la mayor brevedad posible el periodismo argentino se vea libre de los parásitos que infectan su cuerpo.

Comunicado Gubernativo

Decreto No. 133.446

Buenos Aires, 22 de Octubre de 1942. Telegrama Nº. 202. Pade 1942. Telegrama Nº. 202. Para su conocimiento y efectos transcríbole el siguiente decreto dictado por el Poder Ejecutivo el 21 del corriente; VISTO: Lo solicitado precedentemente por la Gobernación de Misiones y considerando que

de Misiones y considerando que la forma en que han sido expedidas las libretas de Elector Extranjero que reglamenta el de-creto de 8 de mayo de 1935 ha dado motivo a reiteradas denuncias y observaciones por no lle-nar en el juicio de información sumaria el mínimo de requisitos aconsejados por tan delicada ma-teria que autorizar esa reglamenlación que las libretas ya expedidas sirvieran para posteriores inscripciones ha tenido en vista la conveniencia de evitar que se vuelva a debatir lo que una vez ya fué juzgado, esto es, la identidad y residencia del Extranjero carente de documentos pero siempre y cuando ese juicio se hu-biera realizado en forma normal que extendiendo la presunción de que tales documentos se lograron en algunas oportunidades con tolerancia excesiva es conveniente tomar medidas conducentes que los mismos se retiren



Julian López

Nuevas Tarifas

Removido \$ 2 — Mercaderías Generales \$ 3 — Romaneo \$ 1

Depósito permanente de los productos: "BERNALOII

de la circulación substituyéndolos por otros expedidos en con-diciones regulares por ello aten-to a lo informado por la Direc-ción General de Territorios Na-

EL PRESIDENTE DE CION ARGENTINA DECRETA:

Artículo 1º.—A partir de la fecha las libretas de Elector Extranjero existentes en la actualidad y provenientes de empadro namientos anteriores perderán por esta vez el valor que les con-fiere el Art. 7, del decreto de 8 mayo de 1935 a los efectos de una inscripción. Art. 2º.—La in formación sumaria a que se refieren los art. 1 y 2 del citado decreto deberá quedar archivada en el Juzgado de Paz respectivo y al interesado se entregará solamente un testimonio para ser presentado a la comisión Empadronadora y que ésta agregará al legajo de su actuación.

Art. 3º.—Ninguna persona podrá denonar como, testimonio

drá deponer como testimonio, en más de cinco casos de información sumaria. El Juzgado llevará un indice de los presentados. Art. 4º. Comuníquese, publíquese, dese al regional Nacional tómese razón en la Dirección General de Territorios Nacionales y archívese. Decreto número 133.446. (Fdo). Castillo, Miguel J. Culaciati.

Mensaies sudamericanos

Varios presidentes de naciones sudamericanas han dirigido al primer magistrado de Estados Unidos mensajes referentes a los extraordinarios acontecimientos ocurridos en las costas del Me diterráneo, en los cuales, según se sabe, corresponde tan destacada intervención a las fuerzas armadas de la gran democracia del norte. Figuran entre ellos los enviados por los mandatarios de Chile, Uruguay y Bolivia; pero deben incluirse también en la nómina las manifestaciones he-chas sobre el significado de los mismos sucesos por el presiden-te del Brasil y la alocución del ministro de relaciones exteriores del Uruguay.
Es altamente satisfactorio com-

probar la completa coincidencia de pensamientos de dichos gobernantes, que aparecen así expresando con autoridad y plau-sible acierto la opinión pública y los sentimientos de esta parte del continente respecto a Francia. Los pueblos sudamericanos

recibida recientemente, de verdadero Aceite de Bacalao 'Florificado'

Está desprovisto de olor y sabor desagradable mediante cuidadosos especiales, conservando su gran potencia en vitamina, Se VENDE en FRASCOS de 1, 1/2 y 1/4 litro, a los PRECIOS más razonables que permiten las circunstancias actuales - : -

Guarde las Boletas de compras efectuadas al de Novedosos Obsequios, se entregará en breve. Obsequios

Colonia Las Heras - Teléfono Nº. 19 -

GRANDES

a Favorita

Comodoro Rivadavia - Chubut

Col. Las Heras - T. Sta. Cruz

Venta por Mayor y Menor

Tienda

Ropería

Zapatería

Mueblería

BENJAMIN Y DAVID GROSHAUS

Dr. Mariano I. Menéndez

CLINICA Y CIRUGIA GENERAL

ELECTRICIDAD MEDICA

Rayos Ultravioletas - Diatermia - Radioscopias - Radiografías CONSULTORIO:

CALLE FLORENTINO AMEGHINO

F. C. P. D. - Teléfono Nº. 3

CURTO, GONZALEZ

AVENIDA R. SAENZ PEÑA 760 **BUENOS AIRES** BARRACA: HERRERA 2272

BARRACA: HERRERA 2272

Concedemos anticipos liberales sobre LANAS - CUEROS lanares y demás FRUTOS DEL PAIS que se nos consigne para la venta.

Representante en la zona Deseado: Gumersindo González Díaz

************************** | han comprendido con claridad el inmenso valor que las accio-nes emprendidas en Africa tie-nen, además, para los países que luchan por la libertad y especialmente para el destino del nuevo mundo. Por eso se consideran fielmente interpretados por el presidente de Chile cuando manifiesta «que las operaciones tienden en forma fundamental a garantizar la seguridad del hemis-ferio»; por el de Bolivia, en cuanto declara que a su juicio, se trata de «una acción libertadora» que «protegerá al continente» y con la cual son solidarias todas las repúblicas donde se mantie-ne inquebrantable la fe en el credo que inspiró la revolución francesa y en el triunfo de los principios morales; y por el pre-sidente del Uruguay, quien aplaude las medidas porque obedecen a altos y nobles propósitos que reafirman la solidaridad continental.

> Por su parte, el presidente del Brasil, al hablar públicamente des-pues de un desfile de las fuerzas armadas nacionales, dijo que el pueblo y las autoridades habían dado ya su aplauso y su solida-ridad sin restricciones a la acción de Estados Unidos, por conside-rarla plenamente justificada desde el punto de vista general y, so-bre todo, por el interés que re-viste para Sud América.

> Cabe, por último, mencionar la alocución radiotelefónica del ministro uruguayo de relaciones exteriores, que abundó en con-ceptos análogos a los anteriores y reafirmó la cohesión de los anhelos y las esperanzas comu-nes, tan intensamente estimulanes, tan dos ahora por los cambios ocurridos en los frentes de lucha.

> Las palabras que comentamos expresan la opinión pública de los países sudamericanos y se destacan por la espontaneidad que las ha caracterizado.

De «LA PRENSA»

Temario Sintético

-0-

Por Santingo de Nava Monopolio de carbón vegetal. Volvemos a tratar este asunto porque cada día se complica más para el consumidor la compra de carbón vegetal. Ya que los combustibles líquidos están racionados y su uso as costoso cionados y su uso es costoso para ciertos hogares, el carbón de leña como lo llama comúnmente el pueblo es un substituto natural. Pero de un tiempo a esta parte los grandes comerciantes de tal producto lo han en-carecido de manera ilógica. Los comerciantes minoristas se han reunido en la Capital Federal han protestado contra tal estado

PELUQUERIA «LA IDEAL»

- ANEXO -

Agencia de Revistas

Las Heras - T. Sta. Cruz

monopolio. Solo así se explica el enojo de las amas de casa, las que no se conforman con pagar cada semana que pasa un precio más alto por el carbón vegetal. Es necesario que la Junta de Abastecimiento interveuga en este asunto y trate de fijar las causas reales del encarecimiento creciente del carbón. Sus

miento creciente del carbón. Sus productores ganan y los consumidores lo pagan muy caro. Quién se queda con la ganancia? Hay que indagarlo, y pronto.

Plazas Públicas: Ciudades de una gran densidad demográfica como Buenos Aires, Rosario, etc. cuentan con muy pocas plazas públicas, y las que existen no están acondicionadas a las exigencias de nuestro clima, ya que gencias de nuestro clima, ya que sus proyetantes las hicieron iguales a las que hay en los países europeos de nublada atmosfera. Nosotros habitamos un territorio abundante de sol y de luz. Nuestras plazas debieran ostentar árboles de frondoso ramaje, pro-tectores contra los grandes ca-lores y los fuertes reflejos de sol. Plazas abiertas y sin árbo-ledas cobijadoras están bien donde haya que aprovechar el más leve descuido de Febo, pero no en las zonas urbanas del país en las que los días de verano son abrasadores e interminables. En Buenos Aires hay plazas que sólo pueden ser visitadas de noche. Durante el día, nadie se atreve a quedarse o achicharrarse en su perímetro desolado y mondo. Urge, pues, hacer plazas y que eso tengan árboles en abundancia. La gente pobre, en verano, suele acudir a ellas en busca de aire u descanso.

Noticias Locales -0-

Enfermos

Se encuentran en asistencia médica en la Sala de Primeros Auxilios la señorita Elba Nouche y el niño Manuel Larrañaga que han sido intervenidos quirúrgicamente por los doctores, Mariano J. Menéndez y Amadeo Antonelli; dentro del estado de gravedad que revestían sus dolencias, se en-

cuentran fuera de todo peligro.

Hogares felices

El día 17 del corriente, los ha-gares de los esposos Arguello-Lie la Torre y Arguello Peñalva se vieron alegrados con el nacimiento de dos hermosos varones que responderán a los nombres de Julio César y José Enrique res-pectivamente. Tanto las felices madres como los recien nacidos gozan de perfecta salud.

Fallecimientos |

Noticias que proceden de Puerto Deseado nos hacen saber del fallecimiento del ex gerente del FF. CC. del Estado señor Ernesto Bagnati, ocurrido en la capital federal el día 9 del corrien-te, después de haber sufrido el proceso de una larga enferme-dad. El deceso ha causado sentitimiento de pesar entre el crecido número de amistades que supo grangearse en vida el extinto, en esta localidad y su zona.

Ha causado honda conster-

Corball

A su numerosa clientela y público en general, que por los últimos vapores ha recibido de la capital federal un extenso y completo surtido de: ROPERIA - Z APATERIA CONFECCIONES en GENERAL y NOVEDADES

Nuestro sistema de comprar personalmente en la capital las mercaderías nos permite vender a PRECIOS JAMAS IGUALADOS

Ventas por Mayor y Menor

NO OLVIDE QUE .

"CASA CORBALL"

NO TIENE RIVAL

Colonia LAS HERAS

Sr. Estanciero..!

Carlos Ruiz y F. Osés

IMPORTADORES DE

Maderas Chilenas

OFRECEN a Vd. POSTES de CIPRES, entregamos

pedidos inmediatamente

Para sus pedidos dirigirse

al Hotel «Europa» en

Las Heras - T. Sta. Cruz

Territorio Santa Cruz

Buena Unortunidad.!

Teniéndome que ausentar por razones de salud

VENDO

Con amplias facilidades de pago Taller Mecánico de Carpintería

Tratar en la misma

Las Heras — ALBERTO ARRIGHI BECODOCCOSOS CONTRACTOR CONTRACTO

Dr. Angel Butti Pel Hospital local y de las Escuelas

del Partido. - Ex médico del Hospital Durand y Asist. Pública de la Capital

:- LAZARO GRUNBERG -:-

Director del Laboratorio de Protesis

Consultorio y Laboratorio

Las MODERNAS instalaciones de nuestro CONSULTORIO y la ventaja de contar con el LABORATORIO ANEXO, además de un gran STOCK MATERIALES y l'IENTES, nos perm ten realizar a nuestros pacientes cualquier clase de trabajo, ya sea Puentes fijos de Oro, Dentaduras completas o parciales, etc. en el término de 24 a 48 horas. Nuestra permanencia definitiva en ésta respalda la garantia más absoluta que otorgamos con nuestro trabajo

Puerto Deseado

INO VACILE! Bañe sus haciendas con Los antisárnicos más acreditados Representante GUMERSINDO GONZALEZ DIAZ

nación la noticia del fallecimiento de la vecina señora Magdale-na M, de Candelarcsi, que recurriera a la capital federal en busca de mejora para su dolencia. El deceso de la señora aludida ha sido muy lamentado, pues gozaba, en vida, de sinceros afec-tos en nuestro ambiente donde residía desde hace muchos años.

Enviamos a sus deudos nuestros más sinceros pésames.

Viajeros

Por razones de salud partie-ron para la capital federal, el ha-cendado de esta zona señor Antonio Beitía, acompañado de su señora hermana.

—Para la misma procedencia
el señor Estanislao Prado.

el senor Estanislao Prado.

—De su establecimiento ganadero, el Dr. Herman Hoppe.

—Para Puerto Deseado la señora Paulina Vda. de Arguello.

—De y para su estancia «San José» el señor José Beitía acompañado de su familia.

—De Puerto Avran rograma

—De Puerto Ayren, regresa-ron a ésta, el señor Armando Saavedra y familia y señor Pe-dro Alvarez Suarez. —En gira por el interior del

Territorio, son nuestros huespe-

des, los señores Palmiro Pedemonte y José Llaneza.

—De Puerto Deseado y para Lago Buenos Aires, el gerente del FF. CC. del Estado, señor Juan Parenti.

Juan Parenti.

—De su establecimiento ganadero el señor Juan Vargues.

—De Buenos Aires, el señor Antonio Granja y señora.

—En ésta, el hacendado señor Florencio Puy.

—De y para su estancia el se

—De y para su estancia el se-ñor Vicente Ochotorena.

—De Paso Roballos y para el Lago Buenos Aires el séñor Ismael Retuerto.

Cine Teatro Español

Para hoy a las 21.30 horas, se anuncia en esta sala, una brillante comedia de gran espectáculo interpretada por la famosa actriz de Hollywood contratada de exprofeso para actuar en esta pe-lícula en la Argentina: Rosita Mo-reno en «La Hora de las Sor-presas», secundada por Esteban Serrador, Pedrito Quartucci, Juanita Sujo, Marcos Caplán, Héctor Calcagno y la Orquesta de los Lecuona Cuban Boys.

El asunto relata los caprichos de una «niña bien» que en pos de aventuras románticas se mezcla con la gente humilde hasta ena-

morarse de un cantor de tangos....

—Para el jueves 26: Paulina
Singerman en otro magnifico
triunfo del cine argentino: «Elvira Fernández Vendedora de Tienda», secundada por Juan Carlos Torry, Tito Lusiardo, Sofía Bo-zán y Elena Lucena.

Voces Amigas

Con el número 871, correspondiente al día 7 del corriente mes, entró en su décimo octavo año de vida, nuestro colega local est. letariore Al dirigirsa al año de vida, nuestro colega lo-cal «El Interior». Al dirigirse al público lector y la prensa terri-toriana en general, hace un re-sumen de la labor cumplida has-ta el presente, formulando al mismo tiempo la promesa de seguir firme en la brecha por la cual marcha. Retribuímos el sa-ludo dirigido a la prensa auguludo dirigido a la prensa augu-

Productos "BERNALOINA" PASTA-FLUIDO POLVO DE TABACO

Los tres PRODUCTOS AGENTINOS que a todo ganadero le conviene utilizar, por su

Gran Rendimiento

Alta Calidad

Facilidad de Pago

Favorecen el crecimiento de la lana, le dan brillo y blancura, aumentan su elasticidad, grasitud y peso, Dejan los cueros limpios y lustrosos

No son causticos ni venenosos

Enviamos muestras gratis, directamente a los Establecimientos Ganaderos

Compañía Explotadora de Usinas de Gas S. A. - Quilmes, F. C. S.

9 de Julio y San Martin —

Direc. Telegraf. Gasometro - U. T. 42 y 495 Quilmes

Sub-Agente en la zona JULIAN LOPEZ - Col. Las Heras

- DE -JOSÉ M BOTANA

extenso surtido en casimires ex tranjeros, de gustos seleccionados

> Gorte irreprochable Prolija terminación

Colonia Las Heras

rándole éxito en la ardua labor que el periodismo encierra.

DE «LAS HERAS»

Este periódico defensor de los ntereses colectivos de Col. Las Heras y propulsor del progreso de la zona, ha cumplido el 7 del corriente su diez y siete años

de vida.

Con este motivo reafirma su programa de acción alentado siempre por el creciente número le sus lectores que encuentran en «El Interior» un órgano bien

nspirado.

EL Orden desea al colega prosperidad y muchos años de vida.

nforme de la Comisión Especial Investigadora de las actividades antiargentinas

Estas aspiraciones, que los más xigentes acaso considerarán cono vagos enunciados, entrañan

in embargo, un designio civili-ador y cultural cuya extensión desarrollo habría de permitir l afianzamiento de los ideales

Amigo lector! Ud. GANARA mas Communications Módicos

COMPRE EN L

Necesita PUERTAS VENTANAS BANDEROLAS

PERSIANAS - CELOSIAS - MARCOS - HERRAJES ZINC ESTAMPADO, etc. - CONSULTENOS CON TIEMPO

COTIZAMOS PRECIOS DE FABRICA

Dr. Jacobo Goldsman

DENTISTA-CIRUJANO

Atiendo todos los días en

Colonia Las Heras

en mi consultorio instalado

Frente a la Casa «La Patagenia»

En el Lago Buenos Aires

- Atiendo en el -

Hotel "Belgrano"

todos los días Domingos

TALLER MECANICO INSTALADO

las nacientes instituciones democráticas. La formación del futuro ciudadano está en el centro de las orientaciones de la enseñanza que nuestros próceres pro-movieron. Esta finalidad, si se quiere imprecisa en cuanto a orientaciones teóricas y métodos pedagógicos, surge con mayor relieve, por contraste, cuando se advierte la reacción que suscita en el gobierno de Juan Manuel de Rosas la enseñanza primaria. Es un hecho histórico incontro e libertad e independencia, ase vertible que el progreso de la urando, a la vez, el progresivo instrucción pública, quedó inte-esenvolvimiento y perfección de rrumpido con el advenimiento

de Rosas al poder. También es sabido que éste, no sólo restau ra la Compañía de Jesús, expulsada de América en el siglo XVIII por orden del monarca español Carlos III, confiriéndole amplias prerrogativas sobre la enseñanza, sino que impone en 1835 a los maestros la obligación del 'juramento de adhesión' a Rosas como medida previa al desempeño de sus funciones' y la obligatoriedad para los alumnos de asistir a las escuelas vestidos "con trajes de listado que no tengan nada de ce-

do de la cabeza, bien grande y en todo tiempo". Más aún, en 1842, por medio de un decreto dispone «que todas las escuelas de la ciudad pasarán a depender del Jefe de Policia de la Capital». La Inspección General, que tenía a su cargo las escuelas de varo-de 1810 basta la sanción de la ley

número 1420).
Por primera vez, en el curso de nuestra historia compruébase cómo una fracción política adueñada del poder, supedita sus intereses banderizos y a su credo político, la orientación de la enseñanza pública, convirtiendo la escuela en instrumento auxiliar de dominación partidaria. Pero este primer intento de subvertir los principios educacionales imlos principios educacionales imperantes entonces, termina felizmente en Caseros. Desde 1852, se echan las bases de la futura organización institucional de la Nación, que han de consagrar preceptos rectores, llamados a orientar nuestra enseñanza, varias décadas después, en un conjunto

de leyes orgánicas. Labor civilizadora. Los principios estatuídos en la Constitución de 1853, consagraron los derechos de todos los habitantes de la Nación a enseñar y apren der, aseguran la libertad de cultos, etcétera.

Años más tarde, estadistas es-clarecidos aportan a esta labor civilizadora el fruto de sus fecundas meditaciones, animadas por sus energías y esfuerzos pa-ra materializarlas.

Mitre, en un discurso pronun-ciado, en 1870, en el Senado de la Nación al referirse a la polí-

tica educacional, expresa:

«Es por eso que, al lado de las escuelas primarias, tenemos los colegios nacionales, que dan la educación secundaria, que habilitan al hombre para la vida social, desenvolviendo en más alleste ni de verde; esclavina punzó y ta escala las facultades, elevando moño también punzó, al lado izquier- así el nivel intelectual, de modo

NTERIOR

CHARLES BEREIT TERRESERVE BEREITER BERE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL



Encargando todo trabajo de

imprenta en sus talleres se

OBTIENE:

Economía y presentación esmerada

-: CONSULTENOS



Teléfono Número 65

Las Heras — Territorio Santa Cruz Colonia

CHERRICAN CONTRACTOR C que el saber condensado en determinado número de individuos obre en la masa de la ignorancia, difundiendo en ella una luz más viva y sostenga con armas mejor templadas las posiciones desde las cuales se gobierna a los pueblos, enseñándoles a leer y escribir, moralizándolos, dignifi cándolos hasta igualar la condicia, difundiendo en ella una luz más viva y sostenga con armas mejor templadas las posiciones desde las cuales se gobierna a los pueblos, enseñándoles a leer y escribir, moralizándolos, dignificándolos hasta igualar la condición de todos, que es nuestro objetivo y nuestro ideals.

Sarmiento sintetizó así el hondo contenido político y social de la instrucción pública: Hay que sentimiento es la expresión de lo que antes se llamó religión, nobleza y cultura. Educarse es simplemente ser bombre libres (1869). Y en uno de sus mensajes a la Asamblea Legislativas (1870) expresa:

La empresa gloriosa de nuestro siglo es la de difundir en toda la masa de los habitantes de un país, cierto grado de instrucción, para que cada uno pueda

abrirse honradamente acceso a la abrirse honradamente acceso a la participación de las ventajas sociales y tomar su parte en el gobierno de todos para todos. No hay república sino bajo esta condición, y la palabra democracia es una burla donde el gobierno que en ella se funda pospone o descuida formar al ciudadano moral e inteligente.

rioso, puesto que el trabajo parioso, puesto que el trabajo para rendir sus frutos debe ser inteligente; y lo es más para un pueblo libre, porque los gobiernos de opinión pública, o afectan un nombre engañoso, o son una fuente de desastres cuando la opinión no es consciente illo la opinión no es consciente, ilustrada y recta.

Todas estas preocupaciones, anhelos e inquietudes de nuestros anhelos e inquietudes de nuestros próceres y estadistas, adquieren formas orgánicas en el progresista y liberal gobierno del general Julio A. Roca. Con sus auspicios se realiza el Congreso Pedagógico en 1882, se sanciona la ley número 1420 de Educación Común; créase el Consejo Nacional de Educación y alcanza por la ley de subvención escolar el gran desarrollo la enseñanza popular. En cuantó se relaciona con la orientación educacional, sus mensajes son de expresiva elocuenorientación educacional, sus mensajes son de expresiva elocuencia. En 1881, en su primer mensaje afirma: La instrucción pública es. sin duda, la base en que reposa la forma republicana democrática de gobierno. Y en 1884, año en que se promulga la ley número 1420, declara:

Tengo la íntima convicción de que la base más sólida del engrandecimiento de un pueblo es grandecimiento de un pueblo es la instrucción general. Por ella se eleva el nivel moral de los ciudadanos y la Nación adquiere todos los resortes que la mantienen vigorosa y fuerte. Esta idea se halla felizmente encarnada en todos los habitantes del país, pues salta a la vista la preocupación dominante en favor de la instrucción pública. ción pública.

ción pública.

Fácil es comprobar a través de estas someras referencias históricas, la indestructible unidad de pensamiento de nuestros grandes hombres de Estado, tendientes a afianzar sólidamente las instituciones democráticas por medio de una educación popular, basada en el respeto de la personalidad humana y en el perfeccionamiento moral e intelectual del ciudadano.

Mercado de Lanas

Inf. Angel Vélaz y Cía.

Lógico era que como conse-cuencia de una mayor y más selecta presentación tuviéramos una semana más activa con ventas de mayor volumen, pero el retraimiento de una gran parte de las firmas exportadoras aduciendo falta de bodegas para comprometer sus embarques, resto en gran parte esta interesar tó en gran parte esta interesan-te competencia, por su parte, los industriales del país optaron por no demostrar mayor premura en sus compras adquiriendo sola-mente lo extrictamente indispen-sable para cubrir sus necesidades más inmediatas.

dición, y la palabra democracia es una burla donde el gobierno que en ella se funda pospone o descuida formar al ciudadano moral e inteligente.

Avellaneda, desde el ejercicio de la primera magistratura de la Nación, en 1876. destaca:

La educación popular es el asunto vital para un pueblo labora más inmediatas.

Las ventas sumaron 1.500.000 kilos, cifra que no colma las aspiraciones de los vendedores por no guardar relación con las entradas que día a día cobran mayor importancia. Dentro de la posición, en 1876. destaca:

La educación popular es el asunto vital para un pueblo labora hasta medianas, sobre todo si





La Radio del Futuro HOY! RCA Victor "ARGENSUD" — La casa de Confianza — Colonia LAS HERAS

Esta es la frase

que siempre nos distinguió, por reunir conjuntamente la

CALIDAD

con los

Precios Módicos



USTED

señor se

convencerá

unicamente

Visitando

" La Patagonia "

ESTEBAN MARTINOVIC

Puerto Deseado - Pico Truncado - Colonia Las Heras son perfectamente logradas y so-lo tolerándose leves defectos de semilla, las que se colocan pre-ferentemente y a los mejores precios; con menor competencia pero dentro de precios en rela-ción con su condición y rinde, se venden los mismos tipos aunque tengan un poco más acen-

tuado el defecto de semilla.

Engruesas la situación se mantiene invariable; como seguimos con mercado muy apático y como les muy difícil encontra compradoras aun a precios par compradores aun a precios ver-daderamente bajos, nos permiti-mos aconsejar se dejen en cam-paña a la espera de las mejoras que indudablemente se producirán en cuanto podamos contar con más bodegas, lo que no se-rá nada difícil si los aliados logran en el Mediterráneo un completo triunfo y pueden dedicar buena parte de sus flotas a pro-veerse de las mercaderías que tanto necesitan.

En segundas esquilas se sigue operando sin mayores alternativas, la demanda continúa moderada, quizás en algunos momentos se apreciaron a precios lige-ramente inferiores, pero de to-das maneras estas variaciones das maneras estas variaciones fueron apenas perceptibles y fue-

ron rápidamente recuperadas.

El interés se particularizó como siempre en las lanas de buena finura y muy especialmente en las de mejor desarrollo y sin semilla; sin embargo, aquellos lotes que tengan alguna y que reuna muy buenas condiciones de finu-ra se venden más o menos al día aceptando los precios del momento En cuanto a las segundas esquilas gruesas siguen con mercado muy flojo.
En borregas el surtido presen-

tado fué muy reducido y las ven-

tas en consecuencia.

No se modifica la situación de los negocios en mestizas y criollas; como tampoco en barrigas, pedazos y demás clases inferiores. inferiores.

Inf. Curto, González y Cia,

El movimiento habido esta semana ha sido de poca impor-tancia, pues, como es sabido, las existencias de lanas de los territorios son muy reducidas. Los compradores, tanto para la ex-portación como para la indus-tria local, siguen interesándose por las partidas de lanas finas y cruzas finas que llegan de la provincia de Buenos Aires, des-

provincia de Buenos Aires, destacándose la venta de dos remesas con un total de 100.000 kilos, tipo merino australiano, que se negoció a 20 pesos.

De la zona de Camarones también han llegado los primeros lotes, que se colocan de inmediato. Por nuestra parte vendimos un lote de fina y prima de esa procedencia, a razón de \$ 20.50, quedando los comprado-\$ 20.50, quedando los compradores a la espera de 'nuevas par-tidas que indudablemente serán adquiridas a su llegada. Cueros Lanares: No se cono-cen operaciones por falta de

mercadería.

Bañe su hacienda con

BERNALOINA el mejor FLUIDO

Las más finas y lujosas confecciones marca "MENFER'

FABRICACION ESPECIAL PARA ESTA SOCIEDAD

TRAJES

AMBOS

el más formidable, las mejores telas, los Modelos más Modernos

CAMISAS

Nadie podrá Superar la gran variedad de gustos, telas y modelos. Podemos afirmar que será lo mejor de lo mejor para el HOMBRE TRABAJADOR

Comunicamos àl Público en General

que estamos próximos a recibir el más AMPLIO Y NOVEDOSO SURTIDO EN

ROPERIA PARA HOMBRE

Espere en hacer sus Compras

TENEMOS LA SEGURIDAD QUE LO DEJAREMOS COMPLACIDO POR MUY

Exigente que Vd. sea en el Vestir

BOMBAGHAS

Ya ampliamente acreditada y conocida la confección «MENFER» en BOMBACHAS para trabajo, ahora será más completo el surtido, mejores telas y más modelos donde Vd. podrá CONSEGUIR lo QUE NECESITA

Pantalones

Los modelos y telas más indicadas para el hombre de trabajo, los gustos, modelos y telas más modernas para el que

GUSTA VESTIR bien

Sociedad Anónima Importadora y Exportadora de la Patagonia

Colonia Las Heràs

F. C. P. D.

Territ. Santa Cruz

THE THE THE

Supertone

LA RADIO

de mejor recepción; si Vd. se decide por un «Superione» adquirirá un buen receptor por su magnífica selectividad y notable pureza de tono



Agentes: Suc. Salvio Fernández

Dr. Amadeo Antonelli

Análisis en General

Horas de consultas de 14 a 18 horas Col. Las Heras — Teléf. Núm. 58 — Territ. Santa Cruz

MIC

Suscribase a "EL INTERIOR"

Chanchería "LA BLANCA"

Col. Las Heras

- DE -

En su local propio - Teléf. Nº. 99

T. Sta. Cruz

FRANCISCO PASCALICH

Hace saber al público en general, que instaló fábrica de fiambrería en general, donde podrá obtener toda clase — de facturas de buena calidad. — —

Se atienden pedidos de la campañá

Esmero — Di

=0==0=

- Precios Módicos -

- Higiene

Suc. Salvio Fernández

MIC

200000000

USINA ELECTRICA

SUB - AGENCIA



Venta de: Grasa ESSOLUBE y Aceite ESSOLUBE

Colonia Las Heras - Telef. 95 - Territ. Santa Cruz